

火災一斉メールのニュースレターです。

不定期通信 69 号
発行日 2025 年 7 月 9 日

地震・雷・火事・親父



ハイライト

- 7月16日 発信元アドレスが変わります
- 「スマホで発報」が消防庁技術カタログに掲載されました



九州地方は、先月末に梅雨明けし毎日厳しい暑さが続いています。お元気ですか？

弊社サービスをご利用いただきほんとうにありがとうございます。今回は、7月16日に実施される発信元アドレスの変更と対策について重ねてお知らせします。

● 7月16日 発信元アドレスが変わります

本年4月のニュースレターでもご案内申し上げましたが、「なりすましメール警告表示」対策として4月に第1弾として「メールサーバーのセキュリティ対策」を実施し、今回第2弾として「送信元アドレスの変更」を行います。

実施日時は、

2025年7月16日（水） 10時より

連絡メール、安否確認メール、予備系統テストメール、ご家族連絡メールが関係します。

連絡、安否確認、予備系統テストメールについては

現在の発信元 **kajidesu_119@videw.com**



変更後の発信元 **119@kajidesu2.com**

ご家族連絡メールについては

現在の発信元 **kazoku@fuc.jp**



変更後の発信元 **kazoku@kajidesu2.com**

に変更されます。

変更に伴って、メールが受信できなくなった職員様やご家族様が出ることも考えられますので、管理画面→メール送信先一覧/編集へと進み、予備系統の「テストメール一斉配信」を行っていただければと思います。

また、メールが届かなくなった職員様には、

- ・ 携帯の迷惑メールフォルダーへの受信確認
- ・ 携帯の受信許可リストへ新アドレスの登録

などが必要な場合が考えられます。

詳しくは、管理画面の最も下の5番フォルダーの「不達メール対策」をご確認下さい。

● 「スマホで発報」が消防庁技術カタログに掲載されました

施設では6ヶ月毎に行われる「消防点検」ですが、火災報知設備の点検が一人で行える弊社サービス「スマホで発報」が、消防点検の省人化機器として承認を受け消防庁技術カタログ(web)に登録されましたのでご報告申し上げます。

この点検法は、コロナ禍での入室制限の解決策として弊社が開発したのですが、意外にも今回の承認は点検方法のデジタル化と人手不足対策としての省人化が審査基準でした。「結果良ければ全てよし」と言ったところです。

興味がありましたら是非下記URLをクリックして下さい。消防庁 Web サイト

<https://www.fdma.go.jp/mission/prevention/technology/catalog.html>

お取引の消防設備点検業者様にご紹介いただくと「知らなかった、良い情報」と喜んでいただけたと思います。

夏場の健康維持には、暑さ対策としてバランスの取れた食事、十分な睡眠、適度な運動が重要なこと。どうぞお元気にご活躍下さい。

担当は、加藤電工 加藤 初徳でした。